

## **Tema: SUPER NOTA**



Nombre del docente: Ana Gabriela Villafuerte Aguilar

Nombre del alumno: Osvaldo Morales Morales

CARRERA: Medicina Veterinaria y Zootecnia

CUATRIMESTRES: 7 Cuatrimestre

MATERIA: Zootecnia de Equinos

FECHA: 26 de Septiembre del 2020

Grupo: "B"

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A  
SEPTIEMBRE DEL 2020

## **introducción**

En esta unidad veremos dos temas que son: aplomos del caballo y capas y señales. Acá nos explicara a detalle todo acerca sobre los temas como es que deben de estar los aplomos del caballo según las razas , su edad y sexo y como poder identificarlos mediante las señas

# Aplomos del caballo

El cuerpo del caballo se apoya en las cuatro extremidades



deben mantener en equilibrio el peso corporal adecuadamente, ya sea al estar fijo o en movimiento



los miembros sostienen con el mínimo esfuerzo y con máxima solidez, el cuerpo del animal y permiten su fácil, lados, hacia delante o hacia atrás



Las articulaciones funcionan como suspensiones porque amortiguan los impactos y permiten el trote normal

Las angulaciones pueden variar ligeramente de acuerdo con la raza del équido.



## Capas y Señales

conjunto de pelo que cubre la piel del caballo se le conoce como pelaje o capa

está constituido por tres capas de células epidérmicas

el color del pelaje varía notablemente de acuerdo con la edad, sexo, clima, estación del año, alimentación, buen albergue e higiene



Pelajes simples

- Prieto, -tordillo, -colorado, -alazán,
- bayo, -grullo,

Pelajes discontinuos  
-Pintos. -Manchados,

Pelajes compuestos

- Tordillos. -Rosillo,
- Chancaco.



## **Conclusión:**

Como bien ya pudimos observar en esta unidad vimos lo que son dos temas que son, aplomos del caballo y capas y señales, El cuerpo del caballo se apoya en las cuatro extremidades y Las articulaciones funcionan como suspensiones porque amortiguan los impactos y permiten el trote normal. El pelo se considera como un anexo de la piel